

こいのぼり



今年度の重点

向上心をもって
自分を磨く
子どもを
育てる

赤堀南小学校の学校教育目標は、「夢や希望に向かって、共に認め合い高め合う、意欲・気力・体力のある子どもの育成」です。

具体的には「いつも夢や希望を持たせること」「お互いを認め合い(支え合い)そして高め合えるクラスを作ること」「意欲(やる気・主体性)、気力(努力や根気強さ、こだわり)、体力(健康、運動好き)を育てること」になります。

そして、「向上心をもって自分を磨く子どもを育てる」ことを本年度の重点としました。

これを達成するために、子どもたちの「ドキドキワクワク」を大切に、笑顔あふれる赤堀南小学校にしていきたいと思えます。

1年生が入学し、およそ1カ月半が経ちます。この間、たくさんのできごとがありました。

右の写真は4月25日(木)に行われた、1年生を迎える会での一コマです。

2年生から朝顔の種、3年生からかぶと、4年生からリコーダー演奏、5年生から校歌のカード、6年生からマーチング演奏といった、心のこもったプレゼントをいただきました。

また1年生から、「1年生になったよ」の歌がお礼として元気よく歌われました。

子どもたちの間に一体感が生まれ、心温まる時間でした。



たくさんの「初めて」 1年生

初めての授業、初めての給食、初めての外遊び……。4月の1年生は、「初めて」がいっぱいでした。いくつか紹介しましょう。

「初めての授業」では、緊張して先生の話を聞いている姿を見ることができました。しかし、「どんな勉強をするのだろう」と期待に満ちた子どもたちの目がとても印象的でした。

「初めての給食」は、4月12日（金）からでした。記念すべきメニューは右の写真の通りです。「おいしかったよ」という子どもたちの嬉しい声もたくさん聞くことができました。

また4月25日には、「ぞろぞろたんけん」がありました。校長室に入ってきた子どもたちが、ワクワクした様子でいろいろなものを見ていました。特に歴代の校長先生の写真に興味をそそられた子が多かったようです。

1カ月半が経過し、1年生も学校生活に慣れてきました。この先も、もっともっと楽しいできごとが1年生を待っています。楽しみにしててください。



交通安全に気をつけましょう

4月24日に1年生と4年生を対象とした交通安全教室が実施されました。警察官と交通指導員さんを講師に迎え、1年生は、道路の歩き方や交差点の渡り方、信号のわたり方など、実際に体験しながら学習しました。体験の際には、保護者ボランティア5名に協力していただきました。ありがとうございました。

4年生は雨天のため体育館で自転車の乗り方を中心に学習しました。自転車は自動車やバイクと同じように「乗り物」であることを改めて確認をしました。その後DVDを視聴し、詳しく学習をしました。

今回学習した学年だけでなく、赤南小のすべての子どもたちが、日頃から交通安全に気をつけるようにしましょう。